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          高松市北浜町 8－25 

          TEL 087-825-0350 

          FAX 087-851-0699 ＪＦ香川漁連ＪＦ香川漁連ＪＦ香川漁連ＪＦ香川漁連    

人と魚と海のネットワーク 

香川県漁連ホームページ香川県漁連ホームページ香川県漁連ホームページ香川県漁連ホームページ    
http://www.jf-net.ne.jp/kagyoren/ 

 

 

 

 

 

機構改正 

 （１） 中国支所を廃止し、販売事業部へ統合する。 

 （２） 広島営業所は、販売事業部管轄とする。 

 （３） 愛媛営業所は、東京支所管轄とする。 
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主な人事 

氏 名 〈新〉 （旧） 

行成 隆志 加工事業部部長 中国支所支所長 

谷沢 一清 共販事業部部長 販売事業部部長代理 

松本 茂 販売事業部部長代理 東京支所次長 

永島 浩一郎 総務部次長（指導課課長兼務） 共販事業部部長 

宮林 良治 共販事業部共販課課長 中国支所広島営業所所長 

栩野 弘幹 販売事業部引田加工場工場長 総務部指導課課長 

水口 京子 販売事業部引田加工場課長 販売事業部販売課課長 

片山 裕仁 販売事業部広島営業所所長 販売事業部引田加工場工場長 

住田 昌彦 東京支所愛媛営業所所長 販売事業部愛媛営業所所長 

山下 照夫 販売事業部鹿児島営業所所長 中国支所鮮魚課課長補佐 
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伊藤 久志 加工事業部加工販売課課長 加工事業部加工販売課課長補佐 

安部 真士 加工事業部加工販売課課長補佐 加工事業部加工販売課副調査役 

野崎 友理香 販売事業部販売課課長補佐 販売事業部販売課副調査役 

赤坂 元春 販売事業部販売課係長 中国支所鮮魚課係長 

黒石 英之 販売事業部引田加工場係長 販売事業部引田加工場主任 

 

 

 

 

総務部指導課総務部指導課総務部指導課総務部指導課    寺田圭寺田圭寺田圭寺田圭祐祐祐祐 

平成２１年４月から、総務部指導課でお世話にな

っております寺田圭佑です。今後ともよろしくお願

いします。 

漁連に入会して一年が経とうとしておりますが、

まだまだ先輩方の足を引っ張ってばかりなので、一

日も早く独り立ち出来るように粉骨砕身努めて参り

ます。 

この１年間で数ある指導課の仕事のうち、サワラ

種苗の中間育成・放流、水質・底質調査、ノリ養殖

にかかる栄養塩調査、補助事業である資源回復・漁

場生産力強化事業の取りまとめに携わらせていただ

きました。 

サワラ種苗の中間育成事業では、採卵から小割生

簀での育成を通じて、サワラという魚の特性を教わ

り、漁獲量が低迷しているため資源管理をしようと

しても近隣となかなか足並みが揃わない等の問題点

について考えさせられました。 

水質・底質調査では、船に乗せていただいて調査

ポイントごとに海水や海底の土を採取しました。海

水はよく分かりませんでしたが、土の方は明らかに

汚れている場所とそうでない場所の差が大きいよう

に感じました。 

栄養塩調査では、何度か小豆島を１周して調査用

の海水を集め、別地区の海水とともに試験場に持込

み、栄養塩の含有結果に一喜一憂しながら栄養塩情

報紙を作成しました。 

最後の補助事業の取りまとめでは、まず参加を表

明した２６組合でほぼ全て説明会を開き、要望があ

れば組合に出張し資料作成の手伝いを行いました。

そして膨大な資料を取りまとめて東京で事業内容の

プレゼンを行い、事業認定後も適正に取り組んでい

るかどうか視察・事務指導を行うなど、とにかく県

下を駆け回る仕事でした。 

来月の４月から社会人生活の２年目に入りますが、

自分の仕事のスキルを上げていくのはもちろんのこ

と、漁業・水産だけでなく様々な分野に目を向けて

視野や見識を広げ、その上で主体的に行動する人間

になっていきたいと思います。 

総務部総務部総務部総務部総務総務総務総務課課課課    岩澤賢司岩澤賢司岩澤賢司岩澤賢司 

平成 21 年度より総務部総務課でお世話になって

おります岩澤賢司です。以後よろしくお願い致しま

す。私が本会に入会してはや 1年が経ちました。い

つの間にか 1年が過ぎていたという感じです。 

 総務課に配属された当初、総務課自体どのような

仕事をする部署なのかも知らず何をすればいいのか

分かりませんでした。先輩方に新しい仕事を教えて

もらい、メモをとりながら仕事をしていましたが、

なかなかうまくいかず時間ばかり過ぎていたような

気がします。それでも 1年が経ち、仕事の流れが徐々

に分かってきたと思います。しかし、まだ分からな

いことがたくさんあります。今も先輩方に質問をし

て迷惑をかけていますが、早く仕事を覚え、役に立

てるよう努力していきたいと思います。 

 また、年末には引田加工場の手伝いに行きました。

入会して以来、ほとんど魚に接する機会がなかった

私には、見るもの全てが初めての光景でした。魚の

〆作業から加工場内でのフィレ作業、計量から梱包

に至るまで手取り足取り教えていただきました。先

輩方のペースには到底及ばず、足を引っ張っていた

と思います。しかしゆっくりではあるものの、魚を

〆ることもできるようになりました。 

 1 年間本会で仕事をさせていただいて、多くのこ

とを学べたと思います。しかし、それはまだほんの

一部でしかありません。これから少しずつでも色々

な仕事を覚えていき、先輩方の助けになるよう頑張

ります。これからも皆様にはご迷惑をおかけする事

があると思いますが、ご指導、ご鞭撻の程よろしく

お願い致します。 

 

 


